
　　令和元年紫波町議会報告会　議会に対する意見・要望

1 / 2　ページ

番
号

議会に対する意見・要望 会場

1
　報告会に地区の実情がわかる、地元議員が出席してもいいのでは
ないか。

中陣公民館

2

　議会だより107号で掲載され、その後平成28年９月議会（予算決算
常任委員会）で取り上げられた案件（長岡地区夢いっぱい公園に設
置された水車）について、広報研修を生かして追跡調査をしてほし
い。

情報交流館

3
　議会報告会だけでは議員との意見交換が少なすぎる。もっと身近
な存在として意見を聞いてもらえるような工夫をしてほしい。

情報交流館

4

　城山入口の御幸新道石柱の所有者が不明のため、道路拡幅整備が
難航したらしい。合併前に建てられたものであり文献が残っていな
いために生涯学習課でも紫波町史を研鑽したいらしいが対応できな
いでいる。その道を拓いてほしい。

情報交流館

5
　吾妻鏡で陣ケ岡に集結した総兵力は２８万４千騎と記録されてい
るが、紫波町史との記録（２４万８千騎）が一致していない。訂正
するよう促してほしい。

情報交流館

6
　議会の日程がホームページに載っていない。ぜひ、ホームページ
に載せてもらいたい。

宮手公民館

7
　執行者側の答弁が傍聴席まで聞こえないので、大きな声でお願い
したい。

日詰 鈴の音

8
　町には歴史と文化的価値が素晴らしいものがある。議会でももっ
と力を入れてほしい。

日詰 鈴の音

9
　意見交換会には、地元のいろんな意見が出てくるので、地元議員
にも来てほしい。

北上公民館

10
　議会だより・紫波ネットでしか情報が得られないので、議会の審
議については結論だけでなく経緯・経過も知らせてほしい。

北上公民館

11
　町に未利用財産があるが、どの様に活用するのか議員も考えてほ
しい。

北上公民館

12

　学校再編について、特に保護者は不安を持っている。スクールバ
スに小学校１年生が１時間乗ることでいいのか。準備委員会、教育
委員会へ言っても問答無用の様相である。地域、保護者の不安を解
消するよう、議会からもチェックしてほしい。

北上公民館

13 　議会の活動内容は積極的に情報公開に努めてほしい。 山屋公民館

14
　常任委員会の報告があったが、なぜ改選後の今の時期なのか。選
挙ではそれぞれが政策をもって立候補した訳だから実践してほし
い。

山屋公民館

15
　議会報告会で出された意見が実際に実施されるよう、意義あるも
のに続けてほしい。

アンケート

16
　意見交換会の参加者が少ないのはマンネリ化の影響か。工夫がほ
しい。

アンケート
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17
　議会報告会の配布資料と議会だよりのとじ穴の向きが逆になるの
で、統一してほしい。

アンケート

18 　町からの回答のその後の結果についても報告してほしい。 アンケート

19 　議会で町民サイドに立った行政指導をお願いしたい。 アンケート
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